

CICLISMO



Miguel Induráin.

Ganó la última etapa y la general de la Bicicleta Vasca

Miguel Induráin se desquitó de Zülle y dio todo un recital

EFE

EIBAR.- Miguel Induráin (Banesto), que el sábado fue superado en la contrarreloj por Alex Zülle, se desquitó ayer del suizo del Once y, además de lograr el triunfo final en la Bicicleta Vasca, se adjudicó la última etapa, disputada entre Iurreta y el alto de Arrate (Eibar).

El campeón navarro superó por dos segundos al suizo en la meta de Arrate gracias a un ataque en los últimos metros y tras aguantar los continuos demarrazes del corredor del Once en el último puerto, el de Usartza, cuya cima se encontraba a 2.600 kilómetros de la llegada.

Induráin finalizó de esta manera triunfal una jornada de sólo 106 kilómetros de recorrido, pero con multitud de ataques de todos los corredores de Manolo Sáinz que quedaban en carrera y que pretendían que el navarro no mantuviese los once y dieciseis segundos que, respectivamente, tenía de ventaja en la general sobre Zülle y Marcelino García, segundo y tercer clasificados.

Tras los líderes de Banesto y Once llegó, a 33 segundos, el sorprendente austriaco del Carrera Peter Luttenberger, primero en la clasificación de la montaña y una de las revelaciones de esta ronda vasca.

El previsible principal rival de Induráin el Tour de Francia, Tony Rominger, entró a 57 segundos del navarro, acompañado de Marcelino García.

A 1:06 del primer clasificado apareció en la meta un grupo de tres corredores, con otras dos de las sorpresas agradables de esta carrera, el italiano del Scigno Saulo Gallorini y el vizcaino del Once David Etxebarria.

La etapa de ayer ofreció un espléndido espectáculo a los aficionados, con un duelo entre

Induráin y el Once que tuvo como ganador por partida doble, en la etapa y en la general final, al navarro y con su máxima expresión en la subida a los dos altos de primera categoría, cuando el de Villaba tuvo que responder a los ataques de Marcelino García y Zülle.

También fue un buen día para los compañeros de equipo del pentacampeón del Tour, que fueron capaces de controlar los incasantes e interminables ataques del grupo deportivo Once en un día en que Manolo Sáinz improvisó mil y una estrategias, ninguna de las cuales le dio resultado.

Induráin certificó su victoria con un gesto inhabitual en él. Demarró en los últimos metros y superó a su compañero de escapada, que llevó el peso de la carrera.

Su desbordada alegría al término de la etapa era fiel reflejo de su satisfacción, no sólo por la importante victoria conseguida, sino por la corroboración de que lleva por buen camino la preparación del Tour de Francia, que comenzará dentro de 33 días.

El biesquense Fernando Escartín protagonizó un conato de ataque y al final entró octavo, a 1:07 del navarro y mantiene su sexto lugar en la general final a 3:45.

FIESTA DE LA BICICLETA

La Asociación de Cicloturismo Alto Aragón organiza la III Fiesta de la Bicicleta, que se celebrará en Huesca el próximo domingo, con el patrocinio de Hipermercado Maxi y la colaboración del Patronato Municipal de Deportes, Intersport y Tumasa. Las inscripciones pueden realizarse desde hoy lunes hasta el sábado, en el centro comercial Coso Real, de 18,30 a 20,30 h.

El corredor de Seguros AV llegó en solitario a la línea de meta de Sabiñánigo

El mexicano Rodrigo de la Garma ganó el Luis Muñoz

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO.- El mexicano Rodrigo de la Garma, del Corredora-Seguros A.V., se impuso en solitario en el XIII Memorial Luis Muñoz que, organizado por el Club Ciclista Sabiñánigo, se celebró ayer. El vencedor invirtió un tiempo de 3h.25m.26s. - a una media de 39,428 km/h. - dando tiempo a CAI Antonio Berbel, CAI, que entró a 28 segundos.

Aunque al final la participación quedó reducida a 58 corredores, la prueba no perdió espectacularidad ya que el recorrido, totalmente nuevo, fue impresionante para los ciclistas que notaron en sus piernas el supremo esfuerzo que tuvieron que realizar hasta llegar a Formigal. El peor acompañante de los corredores fue el viento, que perjudicó notablemente a los ciclistas.

La carrera se rompió muy pronto. A los tres kilómetros de la salida, nueve corredores -entre los que estaban los mejores corredores de CAI, Seguros AV y Telco Maderas- formaron la escapada buena. La pena fue que en la fuga no estaba el corredor local, José Antonio Abós, de Tramacastilla de Tena, que tuvo que conformarse con ir en un segundo grupeto que entró a diez minutos del vencedor.

El recorrido y su dureza, sobre todo en Formigal, fueron las claves de la prueba. Hasta la subida al puerto las diferencias eran mínimas y tras el ascenso, se incrementaron notablemente.

El vencedor fue, tal vez, el más inteligente. A falta de dos kilómetros para la meta dio un fortísimo tirón que sorprendió a sus compañeros de fuga y que le permitió entrar en solitario en meta sin que estos le dieran alcance.

El ganador, Rodrigo de la Garma, llegó de México hace apenas dos meses. **"Mi intención es ganarme la vida en España con la bicicleta**



Rodrigo de la Garma, en el podio, tras recibir el trofeo que le acredita como ganador de la prueba.

aunque tengo que afrontar muchas contrariedades. Lo más importante es que estoy ganando carreras que es lo que mi equipo me exige" El mexicano estaba radiante, **"el gran problema que tuve es que al subir a Formigal se me salió la cadena y tuve que hacer un gran esfuerzo en el descenso para volver a enlazar. Aguanté con ellos y al final, cuando dí el tirón, nadie me siguió"**.

Su director deportivo, Juan José Andrés, compartía su alegría. **"Es la primera vez que venimos aquí y me he quedado gratamente sorprendido por la organización y por la prueba que es muy dura. Hemos metido tres hombres en la escapada y eso ha sido clave"**.

El altoaragonés José Antonio Abós se mostraba algo alicaído. **"Son cosas de la carrera. Ha habido un corte muy rápido, yo no estaba bien situado y cuando me he dado cuenta nos llevaban unos metros que me han resultado insalvables. Al intentarlo, lo único que he logrado es chafarme más. Otra vez será"**.

General.- 1. Rodrigo de la Garma (Seguros AV), 3.25.26; 2. Antonio Berbel (CAI), 28; 3. Oscar Novilla (Seguros AV), 28; 4. Esteban Suescun (Telco Maderas), 28; 5. Carlos Martín (CAI), a 28; 11. José Antonio Abós (CAI), 3.35.54.

Equipos.- 1. CAI; 2. AV Seguros. **Montaña.-** 1. José Ramón Martín (CAI).



El grupo perseguidor cruzó la meta a 28 segundos del corredor mexicano.

PABLO SECURA

PABLO SECURA